

Segundo abandono consecutivo para Alberto Meira en una jornada aciaga en Salvaterra

Nuevamente, el equipo AMF Motorsport sufrió la cara amarga de los rallyes, en una jornada que se fue complicando sobremanera con el paso de las horas.

Alberto Meira salía a este Rallye Sur do Condado con ánimos de continuar la senda de victorias en el Supercampeonato Gallego R5 y de defender su segunda posición en el certamen absoluto. Con tramos de sobra conocidos, aunque con alguna que otra novedad, parecía una prueba propicia para el piloto de Vincios.

El primer bucle prometía una lucha cerrada durante toda la jornada con su principal rival en el Supercampeonato, y después de tres tramos, Meira rodaba a poco más de 2 segundos del liderato. Pero entonces llegó el reparto de penalizaciones por exceso de velocidad en el parque de asistencia, con las cuales el piloto gandomarense no estaba para nada de acuerdo y que le apartaban 40 segundos de su rival. Este hecho decidía prácticamente el triunfo, y sin posibilidad de recortar tanto tiempo trató de contener su enfado y terminar al menos en la segunda plaza del Supercampeonato y tercera de la general absoluta.

Pero cuando las cosas van mal, siempre pueden empeorar, y en el penúltimo tramo Alberto Meira abandonaba por primera vez en casi 5 años por culpa de una avería, lo cual da una muestra del cuidado de la mecánica por parte del equipo AMF Motorsport.

Alberto Meira no estaba para nada de acuerdo con lo sucedido a lo largo de la prueba: *“El rallye quedó totalmente desvirtuado después de las penalizaciones, no tiene sentido legislar de esta manera, aplicándola tan tajantemente y viendo en la situación que estaba el parque de asistencia. Toca resetear para las tres últimas pruebas del año. Al menos, no todo fue malo, ya que Yago Martínez, el ganador del Volante Deputación de Pontevedra y debutante en rallyes esta temporada, sumaba su segunda victoria en la Sanderó Eco Cup Galicia y ya es líder del certamen. Estoy muy orgulloso del trabajo conseguido.”*

La próxima cita para el equipo AMF Motorsport será el Rallye de Ferrol, una prueba donde Alberto Meira compitió por última vez en 2013 cuando fue subcampeón de España.

Síguenos en  

Sponsors

